

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



SCHWEIZERHAUS

Der Genuss hat im Wiener Prater wieder Hochsaison

Kulinarik und Unterhaltung für Leopoldstädter und Gäste aus ganz Wien.

Im Prater blühen wieder die Bäume“, heißt es im Gassenhauer von Robert Stolz. Doch blühende Bäume alleine sind bekanntlich zu wenig. Zum Glück gibt es im Wiener Prater jede Menge andere Attraktionen für junge und alte Gäste.

STELZE UND FALLSCHIRM

Seit 15. März hat der Prater wieder geöffnet und wartet mit Altbewährtem ebenso auf wie mit neuen Action-Stationen. Die beliebten Stelzen und Krügerln im Schweizer-

haus kann man sich ebenso schmecken lassen wie eh und je. Bei der Eröffnung stürmten hunderte die traditionsreiche Gaststätte, die bereits seit dem 18. Jahrhundert Hunger und Durst stillt.

Wer sich nach einer ausgiebigen Mahlzeit nach Bewegung sehnt, kann unter anderem Indoor-Fallschirmspringen oder die Indoor-Achterbahn testen. Alle Informationen über aktuelle Events und Aktionen im Wiener Prater findet man auf der Homepage: www.prater.at



ZUM WOHL | Im Schweizerhaus wird wieder ausgeschenkt